



Avtaar

611. AVTAAR THALI

9,90 €

Zusammenstellung aus drei vegetarischen Gerichten, mit Reis und Salat

Vegetarisches Curry ^G ||

frisches Gemüse der Saison mit Zwiebeln, Tomaten, Ingwer & Knoblauch

Saag Paneer ^G

hausgemachter Rahmkäse mit Spinat, Knoblauch und verschiedenen Gewürzen gebraten

Malai Kofta ^G (mild)

frittierte Bällchen aus frischem geriebenem Gemüse und Kartoffeln in Curry-Sahnesauce



612. PUNJABI THALI

10,90 €

Zusammenstellung aus drei Gerichten mit Reis und Salat

Chicken Madras ||

Hühnerbrustfilet geschnetzelt mit Kokosmilch und Kokosraspeln in Madras-Currysauce

Chicken Korma ^{G, H} (mild)

Hühnerbrustfilet geschnetzelt mit Rahmkäse, Cashewnüssen und Mandeln in Sahnesauce

Lamm Curry

saftiges Lammfleisch in feiner Currysauce

613. BOMBAY THALI

11,90 €

Zusammenstellung aus drei Gerichten mit Reis und Salat

Dal Makhani

verschiedene Linsensorten zubereitet nach indischer Art mit Zwiebeln, frischen Tomaten und Ingwer, garniert mit frischem Koriander

Lamm Korma ^{G, H} (mild)

saftiges Lammfleisch geschnetzelt mit Rahmkäse, Cashewnüssen und Mandeln in Sahnesauce

Fisch Curry ^D

Seelachsfilet mit exotischer Gewürzmischung in Currysauce, nach nordindischer Art





Avtaar

611. AVTAAR THALI

9,90 €

Compilation of three vegetarian dishes with rice and salad

Vegetarisches Curry ^G ||

fresh seasonal vegetables with onions, tomatoes, ginger and garlic

Saag Paneer ^G

homemade cream cheese fried with spinach, garlic and different spices

Malai Kofta ^G (mild)

deep fried balls from fresh grated vegetables and potatoes in curry cream sauce



612. PUNJABI THALI

10,90 €

Compilation of three dishes with rice and salad

Chicken Madras ||

sliced chicken breast filet with coconut milk and coconut flakes in madras curry sauce

Chicken Korma ^{G, H} (mild)

sliced chicken breast filet with Indian cream cheese, cashew nuts and almonds in cream sauce

Lamm Curry

lamb in curry sauce

613. BOMBAY THALI

11,90 €

Compilation of three dishes with rice and salad

Dal Makhani

different lentils „Dhaba Style“ with onions, fresh tomatoes and ginger, garnished with fresh coriander

Lamm Korma ^{G, H} (mild)

sliced lamb with cream cheese, cashewnuts and almonds in cream sauce

Fisch Curry ^D

coley filet with exotic spices in curry sauce, according to North Indian style

